

1月21日（水）に第5回南中学校・早野中学校統合準備委員会を開催しました！

第5回統合準備委員会の議事

- 1 統合に向けた取組の進捗状況について
統合に向けた学校施設等の整備の進捗状況について確認しました。
- 2 学校統合準備会からの報告について
統合後の学校行事の調整など、学校統合準備会での取組状況について確認しました。
- 3 今後の予定について
3月に早野中学校の閉校式を開催し、その後、新年度に向けての引越し作業等が行われます。



統合に向けた取組の進捗状況について

●土砂災害に係る安全対策

使用校舎となる南中学校校舎の一部が土砂災害警戒区域等にかかっていることの安全対策として、待受け擁壁等を設置する工事を行っており、2月末までに完了します。

↓ 改修したトイレ

●トイレの改修

南中学校の校舎南側（教室側）トイレの大規模改修工事が完了しました。

令和8年度には、体育館トイレを含む校舎北側（特別教室側）トイレの大規模改修工事を行う予定です。

これにより、校舎内のすべてのトイレが新しくなります。



●空調機（エアコン）の設置

学校統合によりクラス数の増加が見込まれるため、新たに普通教室として使用する3教室及び第2理科室にエアコンを設置しました。



← 設置したエアコン

●通学道路の整備

市が整備をしている市道1級8号線、3級8158号線は、新学期までに使用できるようになります。

●継承物展示スペースの設置

継承物を展示するため、南中学校の旧購買室を改修して展示スペースとしました。統合後には、早野中学校の校旗をはじめ、両校の歴史を感じられる物品を展示します。



- 早野中学校校舎の4階ベランダに、閉校記念として作成した横断幕を設置しています。ぜひご覧ください。



学校統合準備会からの報告について（※一部抜粋）

学校統合準備会では、両校の教職員等が各分野において、統合に向けたすり合わせを進めており、最終確認の段階となっています。南中学校と早野中学校のそれぞれの良さが受け継がれ、両校の生徒が共に安心して新しい学校生活に移行できるよう準備を進めています。

- 1月10日（土）に令和8年度新入生説明会を南中学校体育館で行いました。当日は、南中学校の教職員に加え、早野中学校の教職員も参加し、中学校生活についての説明や、生徒会からのスライド上映などを行いました。また、安心して中学校生活に移行できるよう、授業参観や校舎見学等も行いました。
- 2月に早野中学校の1・2年生の保護者を対象に、統合後の中学校生活に関する心配事や要望等について、気軽に話し合える座談会を行います。
- 早野中学校の1・2年生の全員から、南中学校に通学する際の通学経路図を提出してもらっております、要注意箇所での指導内容を検討しています。
3月中旬に、早野中学校の生徒が南中学校まで安全に通学できるよう、実際に通学練習を行います。併せて、南中学校の自転車置き場から教室に移動し、施設見学や両校の生徒同士の交流を行います。
- これまでの交流事業（宿泊校外学習・レクリエーション大会・オンライン交流など）により、両校の生徒同士の親交が深まってきています。部活動でも、6つの部活動で合同練習を行っており、うち3つの部活動では合同チームを編成し、大会に出場しました。

今後の予定について

早野中学校 閉校式

早野中学校の44年間にわたる学校の歩みを振り返り、関係者に対して、感謝の気持ちを表すため、閉校式を開催します。

日時：令和8年3月21日（土）午前9時から

会場：早野中学校 体育館

✿閉校式終了後、地域の方々も参加できるよう、地域主催による「五郷桜まつり」が早野中学校を会場にして開催されます。

【今回の統合準備委員会をもって、統合に向けて必要な協議は、全て終了しました。】

統合準備委員会の詳細については、茂原市教育委員会教育総務課のウェブページで公開しています。

両校の統合に関する心配ごとやご相談は、ウェブページ内の「お問い合わせフォーム」でも受け付けています。



茂原市マスコットキャラクター
「モパリン」

【お問い合わせ】

茂原市教育委員会 教育総務課 学校再編推進室

電話：0475-20-1557 フax: 0475-20-1607